

西郷公民館だより

令和5年 11月30日発行
～第42号～

【発行所】登米市西郷公民館
西郷地区コミュニティ推進協議会
登米市南方町堤田38



【ホームページ】



【Facebook】

【QRコード】



交通死亡事故ゼロ 2,000 千日を達成



平成30年5月18日（金）から続いていた西郷地区内の交通死亡事故ゼロが、11月7日（火）で2,000日を達成しました。11月20日（月）に市消防防災センターで、市交通安全対策協議会長の熊谷盛廣市長と田村康二佐沼警察署長より、堀内正孝西郷コミュニティ推進協議会長に褒状が贈られました。今後も交通安全に努め、交通死亡事故ゼロの記録を伸ばすため、一層のご協力をお願いいたします。



12月 4日（月）パンフラワー教室③
12月 6日（水）親子リトミック①
12月 7日（木）写経教室⑤
12月 11日（月）パッチワーク教室①
12月 12日（火）絵手紙教室⑦

12月 13日（水）絵手紙教室⑧
12月 14日（木）健康教室①
12月 15日（金）南寿大学⑥閉校式 Xmas
12月 18日（月）パッチワーク教室①
12月 18日（月）英語で遊ぼう⑦
12月 23日（土）料理教室

新書のご紹介

- 警察小説の新たな金字塔/相場英雄「心眼」amazon ランキング第1位（2022/12）
- 直木賞受賞作家/白石一文「かさなりあう人へ」～15万部突破、直木賞候補
- 小説現代新人賞受賞/朝霧咲「どうしようもなく辛かったよ」
- 老病死を超えた幸せ/監修高森顕徹「人生の目的」～河北新報でも紹介されました
- 町民の方からご寄贈いただきました。/ 阿部邦子「命の時間」

お知らせ

- 10月15日（日）秋のふれあいスポーツ大会は雨天の為中止となりました。
- 10月31日（火）西郷公民館自衛消防訓練を実施しました。

主催・共催事業の様子

『英語で遊ぼう④⑤⑥』

10月 2日（月）「ぬり絵で遊ぼう」

10月 23日（月）「たくさん書いてみる」

10月 27日（月）「英語を話してゲーム」

中学入学前の小学生皆さんへお勧めします。遊びながら英語に慣れ英会話を学びます。

西郷公民館で参加費無料、常時受付中です。



『西小PTAとの共催 芸術鑑賞会開く』

芸術の秋を迎え、10月3日（火）西郷小体育館で演劇を鑑賞会が開催されました。この鑑賞会は、開校150周年記念事業としてPTAと公民館の共催事業で、児童を含む81名が北海道の劇団「風の子」の演技を楽しみました。



『来年のカレンダーづくり始まる』

第5回絵手紙教室

今年も10月17日（火）午前9時30分から、来年のカレンダーづくりが始まりました。

曾根先生が注意点などを説明し、作業が行われ、受講生は真剣に取り組んでいました。12月には完成予定です。



『第6回絵手紙教室』

また、翌18日（水）には移動研修が福島方面で開催されました。片岡鶴太郎美術庭園では、日本画や水彩画、油絵、彫刻作品等を見学、非凡な才能を持つ片岡さんの作品を楽しみました。その他、福島県立美術館も鑑賞しました。



『女性講座が移動研修』

10月6日（金）に宮城蔵王やみちのく湖畔公園などを見学、12名が参加しました。当日は強風が吹き荒れる中、蔵王山頂は気温5度で、なかには帽子を飛ばされる見学者もいました。みちのく湖畔公園では、黄色のコスモスが満開に咲いていました。



『西郷小の児童・PATと環境美化活動』

10月14日（土）に西郷小PTAと、西郷コミュニティ共催の清掃活動が実施されました。各行政区に分かれ、袋と火バサミを持ち空き缶や紙くずを拾いました。佐藤校長先生や教職員にも参加いただき、総勢95名が清掃活動をしました。



『南老連西郷支部との健康教室開く、講師は歯科医師』

「お笑い学会東北支部」の千葉支部長を講師に、10月24日（火）健康教室が行われました。この事業は、南老連西郷支部と公民館の共催で、毎年行われています。55名が参加し、芸名「スマイリー・チバ」講師が、歯のお話をした後、大阪弁の腹話術を披露し、笑いがあふれた教室となりました。



『南寿大学移動研修が岩手県遠野市へ』

研修会は10月27日（金）は岩手県遠野市伝承園等で行われ32名が参加しました。晴天下、伝承園の「河童おじさん」や「語り部さん」の昔話に耳を傾けました。参加者からは、「久しぶりに昔話を聴けた、とてもよかった」との感想も寄せられました。一行は道の駅「遠野風の丘」に寄り、買い物も楽しみました。



『観自在菩薩 行深般若波羅密多時…』

と岩手で移動写経教室』

10月26日(木)に写経教室移動研修会が岩手県水沢市で行われました。水沢市にある曹洞宗の正法寺では、若い修行僧に「仏道を習うは己を習うなり」と説法してもらい、その後瑞峰閣で写経を1時間しました。事前に書かれていた方は終えた方もいました。

また、第4回の写経教室が11月9日(木)に開催され、お唱えの仕方を学びました。



『セーフティサポートカーが公民館へ体験会を実施』



第5回南寿大学が11月10日(金)宮城県警、佐沼警察署、高石駐在所の指導の下、体験学習会を開催しました。もぐらたたきでの俊敏性や酔っ払った時の疑似体験、事故で傾いた体験など1時間行いました。自分の実年齢を登録し、実際にやると90代の方が50代になり歓声を上げていました。セーフティサポートカーはいろいろな種類の体験ができ、終了後は宮城県警職員の腹話術で「オレオレ詐欺」や振り込み詐欺等に騙されないよう講話もありました。

『こうみんかんは どんなところ?』

11月21日(火)西郷小の2年生が担当の先生と共に2班に分かれ9名で公民館を訪問しました。公民館で働いている人は何人ですか」など様々な質問があり、職員がそれに答えていました。また、館内も見学し「初めて入った」など感想を話していました。



『パンフラワー作り』

パンフラワー教室が、11月13日(月)と27日(月)に行われ、和風リースを作りました。

お花の部分はバランスに苦心しながらも完成しました。次回は干支飾り作りを行う予定です。に来てください。

